



## INFORMATION PRESSE

Evron, le 9 septembre 2022

# Rentrée 2022

## Christelle Morançais visite le lycée agricole d'Orion à Evron

**Ce vendredi 9 septembre, à l'occasion de la rentrée, Christelle Morançais, présidente de la Région des Pays de la Loire, s'est rendue sur le campus du lycée agricole d'Orion, à Evron, en Mayenne, à la rencontre des élèves. Lors de sa visite, elle a remis les ordinateurs de l'opération #MonOrdiAuLycée aux lycéens entrant en classe de seconde, et a échangé avec des élèves de plusieurs filières engagés dans des projets.**

Fondé en 1952, le lycée agricole d'Orion poursuit son développement en proposant une grande diversité de formations, de la 4<sup>e</sup> au BTS, autour des métiers du vivant (laboratoire, services à la personne, agriculture, animation des territoires) en formation initiale sous statut scolaire (plus de 160 élèves) ou en apprentissage (une vingtaine d'apprentis). Les formations dispensées en laboratoires sont reconnues, et notamment le BTS ANABIOTEC (analyses biotechnologiques) qui attire chaque année de plus en plus de candidats. L'établissement propose également une formation d'accompagnement éducatif et social et un Brevet professionnel de responsable d'entreprise agricole.

### Des laboratoires à la pointe

A l'occasion de sa venue, Christelle Morançais a visité les laboratoires et rencontré des élèves en TP microbiologie – biochimie. L'établissement dispose de 700 m<sup>2</sup> de laboratoires équipés de matériel de pointe. Depuis 2019, le lycée est équipé d'un bioréacteur, en partie financé par la Région, qui permet de mener des activités de recherche appliquée. Il a notamment permis aux élèves du BTS ANABIOTEC de découvrir l'intérêt scientifique d'une souche bactérienne aux vertus antibiotiques, immunosuppressives et anti-cancéreuses.

### Découverte de deux projets éducatifs

- **Le projet ECOBIO** mené par plusieurs filières du lycée d'Orion sur le thème de l'agro-écologie est soutenu par la Région dans le cadre des Actions éducatives ligériennes. Il vise à impulser une dynamique en faveur du développement durable au Lycée, avec la mise en place du tri sélectif au self du lycée, puis d'actions d'économie circulaire, d'initiation à la permaculture, de transformation (préparation de soupe, confiture, plats à emporter...) et de vente. Le fruit de la vente des produits est reversé à l'association Haïti & Co. animée par un ancien élève, et qui œuvre pour le développement en Haïti.

L'établissement a reçu un Trophée de l'Engagement Educatif pour ce projet en 2021.

- **Participation au forum de l'orientation « Moi demain dans les Coëvrans »** des BTS DATR (Développement et animation des territoires ruraux) en 2022. A l'occasion de la 1<sup>re</sup> édition de ce forum organisé l'année dernière par la Communauté de communes des Coëvrans et soutenu par la Région, les élèves de BTS DATR ont participé notamment à la création de l'affiche et à la réalisation du questionnaire de satisfaction à destination des entreprises.